



UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS COMITAN

Psicología Cuarto cuatrimestre

Comportamiento social.
Maestro Rodolfo Batas Morales

Lourdes Ruíz López. Ocosingo Chiapas a 03 de diciembre del 2021

Los psicólogos sociales aplican conocimientos sobre memoria, razonamiento y toma de decisiones, varios aspectos del pensamiento y comportamiento social está influido por los estados de ánimo y emociones cambiantes, la fatiga, las drogas, las enfermedades pueden influir en la cual pensamos y nos comportamos.



Comprender a los demás

Comunicación verbal.

Comunicación no verbal, los 5 canales básicos

Expresiones faciales

Contacto visual

Movimientos corporales

Postura y contacto físico

Atribución

Razones que hay detrás del comportamiento de otros.

Como formamos nuestras primeras impresiones de los otros.



La cara es la imagen del alma.

A través de ella, se da a entender las emociones y sentimientos humanos.

Cicerón: es posible aprender mucho sobre los estados anímicos y los sentimientos a partir de sus expresiones faciales, rabia, miedo, alegría tristeza, sorpresa, disgusto.





Otras dimensiones de la atribución causal.

Rasgos de personalidad y el temperamento

Causas internas las motivaciones la salud y la fatiga, algunas no pueden ser controlables como las enfermedades crónicas o las discapacidades o externas

Como los rasgos de personalidad y el temperamento

Salomón Asch.

Una mirada, unas pocas palabras son suficientes para contarnos una historia acerca de un tema ampliamente complejo.



Juzgar por apariencia

Hacemos juicios por la manera de vestir, hablar, comportarse de las personas usamos el Heurístico de representatividad, el cual nos puede llevar a cometer errores sobre lo que pensamos de las personas.



Priming

Sucede fuera del campo consiente de la persona, presenta un fenómeno interesante de comprender aspectos preconscientes de la conducta, por ejemplo nuestros miedos amplificadas, por ejemplo una película de terror, sentimientos románticos magnificados después de ver escenas de amor.



¿Por qué recordamos más los insultos que los cumplidos?

Todos tenemos un sesgo de negatividad y sucumbimos a menudo a su influjo, es como si el cerebro tuviese un imán para fijar experiencias negativas mientras se olvidan fácilmente las negativas, El sesgo negativo nos ayuda a mantenernos a salvo pero también puede hundirnos en el pesimismo.

El matrimonio

Muchas parejas tienen fuertes problemas enfrentan muchos tipos de violencia, hacen castillos e imaginan que cuando envejecen se llevarán bien, el amor fluirá y todas las asperezas estarán limadas, así mismo gozarán de paz, amor, felicidad y todo suceso de violencia quedará superado.

Tendencia a ver el mundo color de Rosa.



Las personas se preparan para lo peor y se vuelven pesimista, se anticipan para las posibles malas noticias

La excepción de una regla del optimismo

Agresividad es una disposición temperamental innata, es moderada y está condicionada por factores psicosociales, además de los biológicos, motoras,

La violencia forma parte de la vida en la comunidad y la propia sociedad tanto a través del sistema legal como del sistema cultural



Que justifica la agresividad

Ruido

Hacinamiento

La temperatura

Dolor

La falta de dinero.



Todo acto de violencia basado en el género tienen como resultado un daño físico sexual o psicológico incluidas la prohibición arbitraria de la libertad, se ejerce contra la mujer por su pareja entorno del hogar, afecta a mujeres de todo el mundo, adquiere formas atroces



25 de Noviembre se declara Día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer.

Es una manifestación de desigualdad de género y deja en claro que muchos hombres manifiestan que las mujeres son tratadas como objetos, controlando sus acciones, las creencias, las normas y la cultura juegan un papel sumamente importante



Síndrome de la mujer maltratada

Trastorno patológico de adaptación que se da en mujeres que han sufrido exposición a maltrato y violencia repetida, violencia psicológica, física y /o sexual.



Bull ying

Acoso, violencia escolar

Actos intimidatorios, agresivos por parte de una o varias personas, es ofensivo y se basa en un desequilibrio de poderes, suele estar organizada, ser sistemática y oculta y extenderse con el tiempo.



Mobbing

Terror Psicológico en el ambiente laboral, recibe una violencia psicológica injustificada a través de actos negativos y hostiles en el trabajo por parte de los compañeros o jefes inmediatos.

Personas tóxicas

O vampiro emocional, personas para subir su autoestima necesitan que otros lo tengan decaído, infunden confusión inseguridad, dolor y tristeza.

Gritos, Envidia, descalificador, Psicópata, Quejoso, mete culpas.



La violencia en el deporte.

Especial mente en el fútbol.

¿Quién quiere al américa? Wácala, gallinas.

Su camiseta saca roña, entre otras muchas más cosas



Los medios de comunicación.

Ana Orantes en España, denunció los malos tratos sufridos por su esposo durante los últimos 40 años, la violencia contra las mujeres paso de ser algo privado a algo público y social, sirviendo como ejemplo para muchas mujeres que se levantaron y alzaron la voz. Aunque Ana Orantes falleció por su enfermedad su ejemplo ha sido de ayuda para todas las mujeres los medios de comunicación funguen un papel muy importante en



Violencia infantil.

Los niños y las niñas sufren distintas formas de violencia muchas veces por sus padres, ellos están completamente indefensos, como resultado de la falsa creencia que no cuentan, es por su bien o no dirán nada, porque los niños mienten.

Los padres juegan un papel muy importante en la formación del niño y no como la mayoría de hombres que solo se suben se limpian y se van, y las mujeres, deseando tener un hijo como medio de amarrar a su pareja y retenerlo, en el nombre del amor idealizado.

Los niños no son objetos, placeres sexuales, moneda de cambio, o los salvadores de una relación

